



**NEW BRUNSWICK
REGULATION 2006-70**

under the

**FISH AND WILDLIFE ACT
(O.C. 2006-318)**

Filed August 29, 2006

1 Paragraph 4(4)(f.2) of New Brunswick Regulation 84-124 under the Fish and Wildlife Act is repealed and the following is substituted:

(f.2) set or place a trap for the trapping of mink unless the trap is set or placed on the ground not more than three metres from the water's edge or is a water-base set or a drowning set;

2 Subsection 4(6) of the Regulation is amended

(a) in paragraph (d)

(i) in subparagraph (i) by striking out "last Saturday of deer season" and substituting "last Saturday of November";

(ii) in subparagraph (ii) by striking out "last Saturday of deer season" and substituting "last Saturday of November";

(b) in paragraph (e) by striking out "last Saturday of deer season" and substituting "last Saturday of November";

**RÈGLEMENT DU
NOUVEAU-BRUNSWICK 2006-70**

établi en vertu de la

**LOI SUR LE POISSON ET LA FAUNE
(D.C. 2006-318)**

Déposé le 29 août 2006

1 L'alinéa 4(4)f.2) du Règlement du Nouveau-Brunswick 84-124 établi en vertu de la Loi sur le poisson et la faune est abrogé et remplacé par ce qui suit :

f.2) tendre ou poser un piège pour la prise au piège du vison, sauf s'il s'agit d'un piège installé au sol à trois mètres au plus du bord de l'eau ou s'il s'agit d'une installation de piégeage sous l'eau ou d'un piège à noyade;

2 Le paragraphe 4(6) du Règlement est modifié

a) à l'alinéa d),

(i) au sous-alinéa (i), par la suppression de « dernier samedi de la saison de chasse au chevreuil » et son remplacement par « dernier samedi de novembre »;

(ii) au sous-alinéa (ii), par la suppression de « dernier samedi de la saison de chasse au chevreuil » et son remplacement par « dernier samedi de novembre »;

b) à l'alinéa e), par la suppression de « dernier samedi de la saison de chasse au chevreuil » et son remplacement par « dernier samedi de novembre »;

(c) in paragraph (e.1) by striking out “last Saturday of deer season” and substituting “last Saturday of November”.

c) à l’alinéa e.1), par la suppression de « dernier samedi de la saison de chasse au chevreuil » et son remplacement par « dernier samedi de novembre ».

QUEEN'S PRINTER FOR NEW BRUNSWICK © IMPRIMEUR DE LA REINE POUR LE NOUVEAU-BRUNSWICK
All rights reserved / Tous droits réservés